

# Glücksbringer

*Dießener Kunst*

**D**ie Arbeitsgemeinschaft Dießener Kunst (ADK) hat im Pavillon am See ihre Advents- und Weihnachtsausstellung eröffnet. „Unsere Mitgliedswerkstätten haben sich wieder selbst übertroffen“, freut sich ADK-Vorsitzender Wolfgang Lösche und kündigt kunsthandwerkliche und künstlerische Überraschungen aus allen Bereichen des Dießener Kunstschaffens an.

Neben anderen Dingen gibt es heuer eine Menge Glücksbringer – das sind Elefanten aus Ton und Zinn. Auch der abgebildete



***Dieser abgebildete Zinnelefant ist Teil der Königskrippe, die in der Weihnachtsausstellung der Arbeitsgemeinschaft Dießener Kunst gezeigt wird.***

***Foto: Götz Wagner***

Zinnelefant mit seiner farbigen Sänfte zählt dazu. Er ist Teil der Königskrippe. Der Pavillon am See – gegenüber vom Dießener

Dampfersteg – ist bis Weihnachten geöffnet: freitags von 14 bis 17 Uhr, samstags und sonntags, von 11 bis 17 Uhr. bb